

Expone WEF riesgos para economía mundial (Reforma 08/01/13)

Expone WEF riesgos para economía mundial (Reforma 08/01/13) Señaló la incapacidad del mundo para adaptarse al cambio climático Por AFP Davos Suiza (08 enero 2013).- El mundo es cada vez más vulnerable debido a la crisis financiera y a las catástrofes naturales, advirtió este martes el Foro Económico Mundial (WEF) en su informe 2013 sobre los riesgos del mundo, divulgado en Ginebra. Los riesgos derivados de la crisis financiera, que aún perduran, desvían la atención sobre el "cambio climático, pues los acontecimientos meteorológicos extremos siguen avanzando", señalaron los expertos del WEF, que organiza cada año a finales de enero el Foro de Davos. Una crisis simultánea del clima y las finanzas puede generar la "tormenta mundial perfecta", con consecuencias potencialmente "insuperables", advirtió el reporte. "En el frente económico, la resistencia mundial está siendo puesta a prueba por políticas monetarias audaces y de austeridad fiscal, y en el frente medioambiental, por la resistencia de la Tierra a la subida de las temperaturas y a los acontecimientos climáticos extremos que amenazan con convertirse en más frecuentes y extremos", indicó. Tras un 2012 marcado por el destructivo huracán "Sandy", que afectó a la costa este estadounidense, y las inundaciones en China, los expertos estimaron que el aumento de las de las emisiones de gas de efecto invernadero es preocupante y señalaron la incapacidad del mundo para "adaptarse a los cambios climáticos", lo que supone un riesgo medioambiental cuyos "efectos se harán sentir sobre todo en la próxima década". Lee Howell, director general del WEF y responsable del informe, dijo que "la resistencia nacional ante los riesgos mundiales debe ser una prioridad". Para Axel Lehmann, responsable del control de riesgos de la compañía suiza Zurich Insurance Group, es "hora de actuar" debido al "aumento de los costos vinculados a catástrofes como el huracán 'Sandy', los inmensos peligros que acechan a los estados insulares y a las comunidades costeras y la ausencia de soluciones ante las emisiones de gas de efecto invernadero". Los expertos del WEF también destacaron un nuevo fenómeno: "los ciberincendios salvajes", provocados en la red por acontecimientos como "una película crítica con el islam en YouTube" que se traduce en manifestaciones violentas en medio planeta. Otro riesgo que denunció este foro es la "resistencia creciente de los antibióticos", que "amenaza con dar el tiro de gracia a los sistemas de seguridad social". "Por su naturaleza, los riesgos mundiales no respetan las fronteras nacionales", advierte el profesor Klaus Schwab, fundador y presidente ejecutivo del WEF. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 08 enero 2013